

NEWSLETTER IMTT

Ausgabe 01-2013 - August 2013

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Wir freuen uns, mit dem aktuellen Newsletter auf wichtige Ereignisse der IMTT hinzuweisen. Beiliegend finden Sie das Jahresprogramm 2014 sowie eine Zusammenstellung der 2013er Kurse mit noch freien Plätzen.

Neben den bewährten Modulen, Zusatztagen, Workshops und Prüfungsterminen, möchte ich auf zwei Ereignisse speziell hinweisen:

- 2014 findet in Basel vom 1.9.- 3.9. erstmal ein IMTT- Dry Needling Kurs unter der Leitung von Dr. med. Heinz Hofer, Daniel Bühler und Alexander Gürtler statt.
- Die Nachfrage an der Teilnahme von Übungsgruppen ist nach wie vor groß. Neu entsteht eine Dry Needling ÜG in St. Gallen (Andreas Gerig, 071 534 36 33 / Mail: a.gerig@physioag.ch). Voraussichtlicher Beginn: 4. September 2013 Zudem wird Katharina Ender (Tel. 062 876 10 86 / Mail: ka.ender@bluewin.ch) per Januar 2014 eine Manuelle ÜG in Brugg aufstarten.

IMTT Special Day 2014

Für den Special Day 2014 konnten wir Dr. Robert Schleipp gewinnen. Schleipp ist Faszienforscher an der Universität Ulm und befasst sich seit den 1980er Jahren mit dem Bindegewebe. Am 27. März 2014, referiert er im Volkshaus Zürich zum Thema "Faszien". Am Nachmittag findet ein Podiumsgespräch statt mit Thema "Muskel trifft auf Faszie". Wir freuen uns darauf, unser Wissen über die Bindegewebstechniken zu vertiefen, da sie im Rahmen der Triggerpunkt-Therapie IMTT einen großen Platz einnehmen.

Jahresversammlung

Die IMTT-Jahrestagung findet erneut im Rahmen des SAMM-Kongresses in Interlaken statt. Die Zusammenarbeit mit der SAMM erweist sich immer mehr als Glücksfall. Die meisten Kongress-Referate neben Bezug zu Triggerpunkten und die IMTT hat Gelegenheit, ihr Wissen in Referaten und Workshops zum Ausdruck zu bringen. Wir empfehlen allen Mitgliedern die Kongressteilnahme und bitten Sie, dieses Datum vorzumerken:

IMTT Jahrestagung: Donnerstag 28. November 2013, City Hotel Oberland

Beginn 11.45 mit Apéro ab 12.45

SAMM- Kongress: 28. bis 30. November 2013, Kongressbeginn 13.30

Rücktritt aus dem Lehrerkollegium

Aschi Iten ist nach über 20jähriger Lehrtätigkeit aus dem Lehrerteam zurückgetreten. Seine Verdienste wurden anlässlich der Instruktoren Klausurtagung Davos gewürdigt. Aschi war 1994 eines der Gründungsmitglieder der IMTT, hat viele Jahre in Basel, Klagenfurt und Linz unterrichtet, sich dann aber vermehrt dem eigenen Trainingszentrum Strapazi in Chur gewidmet. Vorstand und Lehrerkollegium danken Aschi für sein Mittun und Mitgestalten und wüschen ihm weiterhin alles Gute.

Flyer "Triggerpunkt-Therapie – Kursprogramm"

Beigefügt noch ein Exemplar unseres aktualisierten und neu gestalteten Flyers.

Mit freundlichen Grüssen

Vorstand und Lehrerkollegium IMTT